



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACCIDENTE. Youngstown, Florida, febrero 27. (AP). Un miembro de la Fuerza Aérea (izquierda), y un policía local (derecha), ayudan al maquinista de un tren descarrilado. Ray Shores, a llegar hasta una ambulancia. El accidente dejó un saldo de 8 muertos y 67 lesionados. Se escapó gas cloruro de un vagón cisterna.

Se reunen embajadores de E. U. en L. A. para analizar relación

Washington, febrero 27 (AP). (Por Ary Moleon). El secretario de Estado, Cyrus R. Vance instaló hoy una reunión de tres días durante la cual los embajadores norteamericanos en los 28 países de la América Latina analizarán las relaciones hemisféricas. Los diplomáticos no sólo pasarán revista a problemas específicos en los países ante los cuales están acreditados sino que observarán el efecto de su interacción en escala continental.

especial pues se inició un mes antes de que el presidente Jimmy Carter llegara a la presidencia.

— Pasa a la página 61 —

Desórdenes en primer día de huelga de obreros en Perú

Lima, febrero 27 (AP). (Por José Calmet). Grupos de manifestantes provocaron desórdenes y alteraron la jornada casi normal que vivía hoy esta capital en el primer día de una huelga nacional de 48 horas convocada por una central obrera del Partido Comunista. La huelga, que también derivó en algunas manifestaciones en la importante ciudad turística del Cuzco, parecía destinada a fracasar debido a una gran asistencia de trabajadores a sus empleos, pese a que los servicios de transporte funcionaron con alguna restricción.

— Pasa a la página 54 —

Tratados en prueba crucial al desaprobarse una enmienda

Washington, febrero 27. (AP). Los tratados del Canal de Panamá sobrevivieron hoy a una prueba crucial al desaprobar el Senado una enmienda que habría permitido emplazar tropas norteamericanas en la vía acuática durante 20 años después de su entrega a los panameños. La enmienda, que constituyó la primera prueba de fuerza sobre una cuestión de fondo del tratado, fue descartada por 55 contra 34 votos. La semana pasada, los opositores del Tratado vieron frustrada una maniobra de procedimiento encaminada a invertir el orden el

— Pasa a la página 41 —

Nuevos levantamientos civiles en Nicaragua

Managua, febrero 27. (Latin). (Por Agustín Fuentes). La Guardia Nacional, que la víspera sostuvo sangrientos choques con grupos armados en dos ciudades a menos de 40 kilómetros de Managua, enfrentan hoy levantamientos de civiles que se apoderaron virtualmente de parte de Masaya, escenario de graves desórdenes desde hace una semana. Informes extraoficiales desde esa localidad, a 26 kilómetros de esta capital, indicaban que el tránsito quedó cortado esta mañana en la carretera entre Managua, Masaya, y Granada por gran cantidad de alambradas y barricadas erigidas por centenares de civiles. Varios testigos relataron que mientras

vehículos militares respaldados por soldados que disparan al aire derribaron las barricadas, desde helicópteros se arrojaron bombas lacrimógenas contra grupos de civiles cerca de las vallas.

Gran cantidad de residentes de Granada y otras ciudades, que utilizan la carretera para dirigirse a Managua, no pudieron asistir hoy a sus trabajos en esta capital.

La rebelión en Masaya, donde ocurrieron continuos desórdenes desde la semana pasada, en ocasión del 44 aniversario del asesinato del general Augusto César Sandino, culminaron con graves enfrentamientos que de-

— Pasa a la página 15 —



FINALISTA. Perth, Australia, 27 de febrero. (AP). Dayana Mircev, de 18 años, finalista en el concurso de belleza de Australia. La ganadora competirá en Miss Universo.

Países de OPEP piden créditos en el mercado internacional

París, febrero 28. (Latin-Reuters). Los países exportadores de petróleo solicitarán préstamos a medio plazo por cifras sin precedentes en el mercado internacional de capitales, vaticinó hoy la Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo (OCED). El organismo dijo que el total de estos préstamos podría ascender a entre ocho mil y nueve mil millones de dólares, comparados con los 6.300 millones solicitados en 1977.

En un informe sobre las tendencias en el mercado financiero, la OCED dijo que los proyectos industriales y de desarrollo de alto costo en varios países exportadores de petróleo precisarán un amplio apoyo financiero internacional.

Algunos miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) acudirán nuevamente a los créditos bancarios internacionales para financiar parcialmente sus déficits presupuestarios. El informe indicó a Venezuela, Irán, Nigeria y Argelia como destacados solicitantes de préstamos en los mercados financieros europeos. Expresó que se espera que Venezuela pida préstamos por más de 2.000 millones de dólares este año, incluyendo un crédito de 1.200 millones de dólares al gobierno para obras públicas incluidas en un plan quinquenal de desarrollo internacional para la compañía siderúrgica estatal.

Pérez anuncia que eliminará por completo focos subversivos

Caracas, febrero 27. (AP). (Por Alberto Rojas Morales). El presidente Carlos Andrés Pérez anunció que eliminará completamente los focos guerrilleros o subversivos subsistentes en Venezuela y advirtió que quienes se dedican a la violencia "terminarán presos, o lamentablemente muertos en enfrentamientos con las fuerzas armadas". El anuncio del presidente fue formulado tras diez días de violentos disturbios estudiantiles que han ocasionado tres muertos y por lo menos un centenar de heridos o lesionados y pérdidas por más de 1.2 millones de dólares en todo el país.

También hoy se cumplen dos años del secuestro del industrial estadounidense William F. Niehaus, quien se presume que aún está cautivo de un grupo guerrillero de ultraizquierda.

Las declaraciones del presidente Pérez fueron suministradas a los periodistas durante un multitudinario homenaje que se le rindió ayer al ex presidente Rómulo Betancourt en la población de Guatire, donde nació, a unos 100 kilómetros al oriente de Caracas.



MANSION NIXON. San Clemente, febrero 27. (AP). Un grupo de turistas recorre en autobús los predios de la mansión de Richard M. Nixon en San Clemente

Más de 8 mil personas participaron en la breve excursión, cuyas ganancias fueron entregadas a instituciones de beneficencia.

al cerrar la edición